

## うす

ゴールデンウィークも無事終わってしまった。今年の連休は3連休。あいだ3日あけて4連休。間の3日を休めば(あるいはメーデーが休みの人は2日だけ休みを取れば)10連休となり長い休みが取れた。

夏休みで土日をはさんで1週間休んでも9連休にしかならないから、これはかなりしつかりした休みだ。

### ゴールデンウィーク

ゆとり教育を文部

科学省が声高に言い募つており、学校に行つて机にしがみついているより、いろいろな体験をするほうが良いとのお墨付きだ。

成田から海外旅行に行く人出も大変な賑わいだった。9・11で海外旅行が安くなったのも影響しているかもしれない。

仮に10人に1人が失業していたとして、も、そして残る9人も、いつその1人の側に移つてしまふか分からぬとして、とりあえずその9人は豊かだ。そし

阪神の快進撃(怪進撃?)以来明るいニュースがこれといってなく、暗いニュースばかり聞かれる日本にいるより、思いつつ海外旅行をする方が精神的にも良いかもしない。いずれしてもこれは日本が、日本人が豊かになったことを示しているに違いない。

政治が機能しなくなつたとか、銀行が

今の日本人のように十分豊かで、と同時に不確実な将来に不安を抱えている人たちこそ、まさに保険の対象として絶好的のターゲットだ。その豊かさのほんの一端を不安の解消に用立ててもらえば、はるかに安心して残りの豊さを満喫できる。

このように考えると、今は保険のセールスには最も適した時代なのかもしれない。

(楽太郎)